



Communiqué de Presse

## **BioAZ réalise une levée de fonds pour soutenir ses développements pour le bien-être animal**

Périgueux (24), le 18/12/2023

BioAZ annonce une levée de fonds réussie, menée avec des Business Angels locaux et vétérinaires. Cette levée de fonds, réalisée avec l'appui du service Levée de Fonds d'ADI Nouvelle-Aquitaine, l'incubateur H24 et le cabinet Ten Bordeaux, contribuera à structurer l'équipe de chercheurs et mener à bien ses premiers essais chez les animaux et poursuivre ses projets de recherche en cours pour obtenir des résultats d'efficacité d'ici à fin 2024. Ces fonds privés viennent compléter les soutiens financiers obtenus auprès de la Région Nouvelle-Aquitaine, de la BPI et du gouvernement français. BioAZ a notamment remporté le concours iLab en 2023 et l'appel à projet France 2030 « [Innover pour réussir la transition agroécologique et alimentaire](#) ». Les nouveaux associés de BioAZ sont des business angels locaux dont LM Industrie et Louva Invest, le Groupe Cristal, et des vétérinaires impliqués dans les enjeux du bien-être animal et de l'élevage durable.

### A propos de BioAZ

BioAZ a été créée en 2022 à Périgueux par Romain Delcombel. Cette jeune entreprise innovante est spécialisée dans la recherche et le développement en biotechnologies vétérinaires. Elle conçoit et développe des solutions innovantes pour le bien-être animal, l'élevage durable (transition agroécologique) et la santé animale au sens large et ce, pour toutes les espèces.

Contact : Romain DELCOMBEL – Président 06.71.14.11.23 - [romain.delcombel@bioaz.vet](mailto:romain.delcombel@bioaz.vet)

Labellisée Deeptech par BPI France, BioAZ répond à des enjeux éthiques et de durabilité, au cœur des préoccupations actuelles des vétérinaires, des éleveurs et des propriétaires d'animaux. Sa première innovation est une alternative biologique à la castration du porc, un enjeu majeur de bien-être animal.

650 millions de porcs mâles / an sont castrés à vif (sans soulager la douleur) à la naissance pour assurer une bonne qualité de la viande. Or cette pratique non éthique est interdite en France depuis le 1er janvier 2022. Les solutions actuelles ne répondent pas aux attentes des éleveurs et de la filière porcine.



L'innovation de BioAZ est une alternative à la castration à vif du porc mâle. Il s'agit d'un produit biologique respectueux du bien-être animal et de l'environnement, simple d'emploi et économique répondant aux attentes des éleveurs de porcs.

L'ambition de BioAZ est de pousser des innovations « green » sur le marché vétérinaire en s'appuyant sur des partenaires industriels qui finaliseront le développement des produits biologiques et le mettront à disposition des vétérinaires et des éleveurs d'ici à 2030.

#### A propos du Groupe Cristal

Le Groupe Cristal est créé au cours des années 2000 par un réseau de vétérinaires en production animale, le Réseau Cristal. La construction progressive du Groupe est axée autour de la volonté d'apporter des expertises complémentaires aux métiers de vétérinaires.

Parce que la santé animale concerne le bien-être de toute notre société, la mission du Groupe Cristal est de faire progresser les filières animales en rassemblant compétences et expertises, en accompagnant les acteurs tout en construisant dans l'innovation continue. Au sein de l'écosystème CRISTAL, l'innovation est une démarche constante de progression que ce soit en proposant des solutions ALTERBIOTIQUE ou bien en prenant des participations dans des entreprises de tailles variées mais innovantes techniquement (autovaccins avec BIOVAC, aquaponie avec EAUZONS).

Aussi la prise de participation dans BioAZ s'inscrit totalement dans la stratégie de développement du Groupe à savoir les solutions « alterbiotique » intégrant le bien-être animal ainsi que le support aux métiers via les espèces (ici le porc dans un premier temps).

Le Groupe est présent aujourd'hui sur deux marchés que sont la santé animale et l'agroalimentaire avec trois pôles métiers : les services – les analyses – les produits. L'écosystème CRISTAL, c'est, entre autres, 400 vétérinaires multi-espèces et 60 techniciens de laboratoires répartis sur tout le territoire national. En 2023, les vétérinaires du Réseau Cristal suivent en France 30% de la volaille et 15% des élevages de porcs (30 vétérinaires dédiés uniquement à cette espèce au sein du Réseau). Par ailleurs deux réseaux font désormais partie de l'écosystème CRISTAL : Pegas pour les chevaux et Symbiavet pour les chiens/chats.

Groupe Cristal - 23 Rue Olivier de Serres, 85500 Les Herbiers  
02 51 91 29 01 - <https://groupecristal.fr/>

#### A propos de H24

Depuis 2019, l'incubateur H24 situé à Périgueux a apporté un soutien essentiel à près de 50 startups, contribuant à la création de plus de 25 emplois et à la mobilisation de 8,5 millions d'euros de fonds, publics et privés. L'incubateur propose un accompagnement sur mesure, de la phase de conception aux levées de fonds, grâce à des programmes collectifs et individuels. Son équipe dévouée facilite les rencontres entre entrepreneurs, PME-ETI et institutions, favorisant ainsi la création de synergies et le succès des entreprises naissantes.

Incubateur H24 - 18 rue Ernest Guillier - 24000 Périgueux  
05 53 07 58 78 - [contact@incubateur-h24.fr](mailto:contact@incubateur-h24.fr)

BIOAZ, 18 rue Ernest Guillier 24000 Périgueux SIRET  
91114911000015, RCS Périgueux 911 149 110



## A propos de ADI Nouvelle Aquitaine

« Informer, connecter et accompagner les entreprises et les territoires pour générer des impacts positifs durables » : en tant qu'Agence régionale de Développement et d'Innovation, ADI N-A porte une mission d'intérêt général et fait de l'innovation le cœur de son activité d'accompagnement en déployant son action auprès des entreprises, des filières et des territoires de la Nouvelle-Aquitaine.

Le service « Levée de fonds » d'ADI N-A propose plus particulièrement d'accompagner les start-ups dans leurs levées de fonds privés auprès des acteurs français du Private Equity. Depuis sa création en 2010, plus de 100 levées de fonds privés ont été finalisées pour un montant de plus de 100 M€. Cet accompagnement s'appuie sur la plateforme [www.fundmeup.fr](http://www.fundmeup.fr), qui met en relation les entrepreneurs de Nouvelle-Aquitaine en phase de levée de fonds et les investisseurs en capital de tous horizons. [www.fundmeup.fr](http://www.fundmeup.fr) - [www.adi-na.fr](http://www.adi-na.fr)

Contact : Sophie LAMARQUE – Chargée de mission Levée de fonds 06.73.93.66.86 - [s.lamarque@adi-na.fr](mailto:s.lamarque@adi-na.fr)

Contact presse : Claire Bouchareissas – Directrice de la communication 06.82.36.76.36 – [c.bouchareissas@adi-na.fr](mailto:c.bouchareissas@adi-na.fr)